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Sono arrivati a Firenze da tutta Italia per il XXI congresso 

Iniziative in tutta 
la città con i 

giovani comunisti 
Un momento di incontro nelle case del popolo, nel circoli, tra 
le delegazioni italiane ed estere - Il saluto del sindaco e del 
presidente della giunta toscana - Manifestazioni nella pro
vincia con i delegati delle organizzazioni politiche straniere 

Le s t r a d e di F i renze so 
n o affol la te negli u l t imi 
g iorn i da c e n t i n a i a di gio
vani che p a r l a n o in t u t t i i 
d ia le t t i d ' I t a l i a ed in t u t t e 
le l ingue del m o n d o : sono 
i de lega l i e gli inv i ta t i del 
X X I congresso naz iona le 
del la F G C I . che approfi t 
t a n o dei r i tagl i di t e m p o 
per « g i r a re «• la c i t t à . Il 
congresso , p a r t i t o con u n 
g io rno di r i t a r d o pe r la 
t e n s i o n e e l ' incer tezza che 
si è c r e a t a nel paese dopo 
Jl r i t r o v a m e n t o de l l ' u l t imo 
v o l a n t i n o delle BR, si a p r e 
oggi e si conc luderà do
m e n i c a 23. S a r à accom
p a g n a t o da u n a ser ie di 
man i f e s t az ion i col la tera l i 
c h e i m p e g n e r a n n o com
p a g n i d i r igen t i naz iona l i 
del p a r t i t o , della FOCI e 
de l ega t i es ter i . Ques te ma
ni fes taz ioni c o s t i t u i r a n n o 
un p u n t o di i ncon t ro con
c r e t o fra il congresso e la 
c i t t à e t r a t t e r a n n o di 
ques t ion i di g r a n d e interes
se poli t ico e cu l tu ra l e . 

Ques to , in s in tes i , il 
p r o g r a m m a del le manife
s t az ion i col la tera l i al 
cong re s so : ieri se ra i 
r a p p r e s e n t a n t i g iovani l i 
del MPLA del l 'Angola . 
h a n n o a v u t o u n p r imo in
c o n t r o con la c i t t à di Fi
r e n z e al la Casa del popolo 

di Ca l enzano . Oggi , al le 15, 
nei locali della federazione 
del PCI i ncon t ro delle de
legazioni es te re con il se
g r e t a r i o reg iona le Alessio 
Past iuini e con il segre ta
rio provincia le Michele 
V e n t u r a . Alle ore 21 sono 
prev is te a l t r e t r e mani fe
s t az ion i : a P r a t o , per la 
pace e la d i s t ens ione in
t e r n a z i o n a l e . con le dele
gazioni es te re p r e s e n t i al 
congresso e con il com
p a g n o Anton io Rubbi del 
CC del P C I ; a i r i m p r u n e t a . 
con la d e l e g a z i o n e - c u b a n a 
s u i n i , fest ival mond ia l e 
del la g ioven tù che si t e r r à 
a I / A v a n a ne l luglio pros
s i m o : a P o n t e a Greve , con 
la de legaz ione del Kom-
somol (URSS) p r e s e n t e al 
congresso . 

D o m a n i , nel corso della 
m a t t i n a t a , le delegazioni 
dei m o v i m e n t i al congres-

l so s a r a n n o r i cevu te in Pa
lazzo Vecchio da l s indaco 
Elio G a b b u g g i a n i e da l 
p r e s i d e n t e del la g i u n t a 
t o s c a n a Lelio Lagorio . 

Dopo c e n a sono invece 
prev is te c inque man i fe s t a 
zioni i n t e r n a z i o n a l i s t e : a 
Empol i , in piazza F a r i n a t a 
degli Uber t i , di so l ida r ie tà 
con il popolo e la g ioven tù 
c i lena , con il c o m p a g n o 
F r a n c o C a l a m a n d r e i del 

CC del PCI ; a Barbe r ino 
di Mugello, T e a t r o Comu
na le , per la pace nel Medio 
O r i e n t e e di so l ida r ie tà col 
popolo pa les t inese , alla 
qua le pa r t ec ipe rà il com
p a g n o Tul l io Vecchie t t i 
della d i r e / i one del P a r t i t o ; 
a Greve in C h i a n t i . Casa 
del Popolo, di so l ida r i e t à 
con i popoli de l l 'Amer ica 
L a t i n a , con il c o m p a g n o 
Giorgio Bo t t a r e l l i del CC 
del P C I ; a Ses to Fiorent i 
no , c i n e m a G r o t t a , di soli
d a r i e t à con i m o v i m e n t i di 
l iberazione dell 'Africa 
a u s t r a l e ; a Pon tass i eve , 
Casa del Popolo, di solida
r ie tà con il V i e t n a m e i 
popoli de l l ' I ndoc ina per la 
r icos t ruz ione pacif ica, con 
il c o m p a g n o Piero Pieral l i 
del CC del PCI . 

I no l t r e , s e m p r e d o m a n i . 
al pomer iggio (a l le ore 
17), mani fes taz ione-d iba t t i 
to a l la m e n s a az ienda le 
del « Nuovo P i g n o n e , sul 
t e m a : « U n nuovo movi 
m e n t o dei g iovani pe r il 
r i n n o v a m e n t o del P a e s e ». 
L ' in iz ia t iva è o rgan i zza t a 
da l circolo F G C I « G. Di 
Vi t tor io » del Nuovo Pi 
g n o n e . P a r t e c i p e r à u n 
c o m p a g n o del la d i rez ione 
n a z i o n a l e del PCI . 

S a b a t o 22. al pomer iggio . 

si t e r r a n n o le Commiss ion i 
a p e r t e , vale a d i re i ncon t r i 
e d iba t t i t i pubblici in 
q u a t t r o Case del Popolo 
con la pa r t ec ipaz ione di 
c o m p a g n i della Direzione 
naz iona le del P a r t i t o sui 
s eguen t i t e m i : a l la FLOG. 
via Michele Merca t i . « Per 
il lavoro, per usci re da l l a 
crisi >. con il c o m p a g n o I-
ginio Ar iemma del CC del 
P C I ; al la Casa del Popolo 
«25 a p r i l e » , via Bronz ino 
117, su « A u s t e r i t à , pe tra
s fo rmare la socie tà , per 
a f f e r m a r e nuovi valori di 
so l ida r ie tà , per c a m b i a r e 
la vi ta », con i c o m p a g n i 
Aldo Tor to re l l a e A d r i a n a 
Seron i . del la Direzione na
zionale del PCI : a l la SMS 
«• Andrea del S a r t o -•. via L. 
M a n a r a . * Un nuovo mo
v i m e n t o degli s t u d e n t i per 
s a lva re e r i n n o v a r e la 
scuola e l 'Universi tà », con 
il c o m p a g n o Achille Oc-
c h e t t o del la Direzione del 
P C I : alla Casa del Popolo 
di G r a s s i n a , su « La gio
v e n t ù i t a l i a n a per u n nuo
vo i n t e r n a z i o n a l i s m o » , con 
il c o m p a g n o Mario Bizardi 
del la s e g h e r i a del PCI . 

Si t r a t t a , com'è facile in
t e n d e r e , di m o m e n t i di di
b a t t i t o e s t r e m a m e n t e im
p o r t a n t i s ia per i t emi 

! t r a t t a l i , .sia p e r c h e confe
r i r a n n o un c a r a t t e r e di 

I rea le a p e r t u r a al Congres-
l so naz iona le del la FGCI . 
| La serie delle mani fes ta 

zioni col la tera l i si conelu-
' de rà s a b a t o dopo cena con 
j t r e l e s te e i ncon t r i popo

lari c h e si t e r r a n n o : nel la 
| Casa del Popolo di Grassi-
i mi. come c o n t i n u a z i o n e 

del la m a n i f e s t a z i o n e po
m e r i d i a n a . dove è previs ta 
la « p e g n a » festa popolare 
c i l e n a : nel la Casa del Po
polo di Cas te l l ina (Scan-
d icc i ) . dove e previs to un 
i n c o n t r o dei de legat i al 
Congresso con i c o m p a g n i 
del la zona e un r inf resco; 
ini ine. in c i t t a , e previs ta 
u n a festa in piazza S. Spi
r i to con vari g rupp i musi
cali . 

I p u n t i di r i f e r imen to 
nel c e n t r o s tor ico s a r a n n o 
il Circolo Ricrea t ivo * Vec
chio Merca to », via Gue l l a 
64r. e la Casa del Popolo 
< Buona r ro t i *. in piazza 
de ' Ciompi. Il Congresso si 
conc lude rà d o m e n i c a mat 
t i n a . 

Per ogni in fo rmaz ione 
f u n z i o n e r a n n o gli uffici di 
Seg re t e r i a del Congresso 
al Palazzo dei Congressi e 
presso la Federaz ione (Tel. 
278741 in t . ' 25 o p p u r e 
2G130G). 

Ieri sera, presenti il consiglio di fabbrica, i sindacati e l'azienda 

Per il M secano tessile a Campi 
nuovo incontro con la Montedison 

Nel corso della mattinata si erano incontrati i rappresentanti del consiglio di fabbrica, del 
sindacati, dei partiti e del Comune — Confermato l'impegno per garantire gli accordi 

Per i presunti illeciti di Castelfiorentino 

Confronto tra il sindaco 
ed il teste che presentò 
l'esposto alla Procura 

E' proseguito ieri ' mattina. 
di fronte ai giudici della pri
ma sezione del tribunale, il 
processo voluto dalla Procura 
generale della Repubblica 
contro i 30 membri del con
siglio comunale di Castelfio
rentino accusati di falso in 
atti di ufficio, contro l'inge
gnere comunale Agostino 
SmarroUi accusato di interes
se privato in atti di ufficio e 
il geometra Piero Casini 

Do[>o l'interrogatorio dei 
trontaduc imputati è iniziata 
la sfilata dei numerosi testi
moni. Particolarmente inte
ressante è stata la deposi
zione dell'architetto Cesare 
Lisi, il quale presentò a suo 
tempo un esposto alla Magi
stratura. nel quale si lamen
tavano presunte irregolarità e 
favoritismi da parte del diri
gente dell'ufficio tecnico del 
Comune, ingegner Smarrelli. 
L'architetto Lisi ha sostenuto 
che t specie nell'ultimo perio
do della gestione Smarrelli i 
r a p a r t i con l'ufficio tecnico 
{(diurnale non erano dei più 
limpidi . -

In particolare l'architetto 
Lisi si è riferito ad un suo 
progetto di lottizzazione che 
la commissione edilizia ave 

va respinto chiedendo che 
venissero apportate alcune 
modifiche. 

A confronto con il Lisi è 
stato chiamato anche l'ex sin
daco di Castelfiorentino Ma
rio Cioni. Durante questo con
fronto l'architetto Lisi ha af
fermalo che quando si rivol
se al sindaco ed all'assessore 
alla Urbanistica Corbinelli, 
anch'egli sul banco degli im
putati. fu trattato con genti
lezza e che i due ammini
stratori dopo « aver preso due 
giorni di tempo per rispon
dermi in un colloquio durato 
un paio d'ore mi spiegarono 
con esattezza ciò che era l'in 
teiidimento della commissione 

Per cui lo stesso architetto 
i] cui esjxxsto è alla origine 
di tutta questa inconmrensi-
bile vicenda giudiziaria ha 
dovuto ammettere che da par
te dell'amministrazione comu
nale ha avuto la massima 
collaborazione. 

Nel corso della mattinata 
sono stati ascoltati anche lo 
architetto Viaviani che ave
va collaborato, quale libero 
professionista, con l'ingegner 
Smarrelli alla realizzazione 
della scuola media, e l'archi
tetto Fresna . 

Ha preso il via il «Vecchio mercato» 
Una festa riuscita. Ci sono state danze. 

c'è stata musica, e ai tavoli dell'osteria si 
sono ritrovati decine e decine di giovani e 
meno giovani. Il rifondato. « Circolo Vecchio 
Mercato » è stato inaugurato così, con i 
gruppi di ricerca musicale « La Puddica t 
e i « Whisby Trail » che invitavano tutti a 
suonare e cantaro con loro. 

I due gruppi, che vengono da esperienze 
"di ricerca diverse (i primi si sono impe
gnati nello studio della cultura musicale 
meridionale, i secondi della tradizione irlan
dese) hanno in comune la ricerca sulle stru
mentazioni. sul ritmo, la gestualità 

Uno spettacolo * aperto ». dove i musican
ti si sono confusi ai curiosi e a chi voleva 

davvero far festa. 
Ora inizia la programmazione. Questa set 

timana continua il ciclo di film su Charlio 
Chaplin. che ripropone alcune pellicole p.is 
»ate alla storia del cinema. Sabato inizia la 
rassegna sulla musica di ricerca, con Da 
niele Lombardi, al quale faranno seguito le 
esibizioni, nelle prossime settimane di altri 
gruppi fiorentini e venuti da altre città. Pro
segue intanto il lavoro delle commissioni di 
animazione, grafica e per la costituzione del 
l'« emeroteca ». cioè Io spazio donna che oltre 
ad essere un punto d'incontro per il movi
mento femminile avrà anche una raccolta 
di giornali e pubblicazioni sui problemi del 
la donna. 

Il Consiglio di febbraio del 
la Galileo, le federazioni sin 
dacali provinciale e di cate
goria (FLM) si sono incontra
te ieri sera con rappreseli 
tanti della azienda e della 
Montedison per mettere a 
punto le questioni riguardali 
ti la realizzazione degli im
pegni assunti per la coslru/io 
ne d<ii nuovi .stabilimenti a 
Campi Bisen/.io in particola 
re per quanto riguarda 'I 
« meccanotesiilo * per la cui 
realizzazione come si sa. er.i 
nei ancora aperti problemi. 
Mentre s cmiamo rincontro è 
ancora in corso. 

In vista di questa riunio
ne in mattinata si erano in
contrati il Consiglio di fab
brica della Galileo. la FLM 
la federazione provinciale 
CGIL. C1SL. l'IL. assieme ai 
rappresentanti delle forze po
litiche (erano presenti diri 
genti del PCI. del PSI. del 
PSDF della I)C. del PRI) del
l'amministrazione comunale 
di Palazzo Vecchio con l'as 
sensore Ariani, e con il sin 
claco di Campi Hisen/io Ho 
ti. L'incontro, convocato per 
procedere ad un rapido seani 
Ino di opinioni, è stato breve 
mente introdotto da Masieri 
' l ie ha ricordato la pnsizio:i-> 
tenuta dal consiglio di fab
brica in tutta la vicenda Ga 
liko. dando atto all'ammini 
.strazione comunale di ave-o 
messo in atto tutti i provve
dimenti e creato le condizio 
ni necessarie perchè quesK» 
accordo cosi sofferto e fnit-
lo di tante lotte venisse pui-
tualmente attuato. 

Masieri ha posto quindi il 
problema del mantenimento 
dei livelli di occupazione (at
tualmente alla Galileo si ha 
un organico di 2023 dipenden
ti) e l'avvio della costruzione 
dello stabilimento meccano 
tessile a Campi. Si è anche 
ricordato come nel 1!>77 la Ga 
Iileo avc-.se prodotto e vendu 
to 700 telai, fatto questo elio 

conferma non solo l'esistenza 
di un mercato che è capace 
di assorbire i telai tessili ma 
anche la qualità di un pro
dotto che trova collocazione. 

La posizione delle forze pò 
litiche è stata chiara e ri 
spondente ad una unità che 
non è certamente formale. 
Pezzati per la DC ha affer
mato che la Montedison d e w 
conferma non solo l'esistenza 
mantenere gli impegni assun
ti e costruire lo stabilimento 
a Campi Bisenzio. In questo 
senso saranno appoggiate tut
te le iniziative della ammini 
strazione comunale alla quale 
si è dato atto di avere agito 
per creare le condizioni neees 
sarie al mantenimento degli 
impegni. Tutte le forze politi
che (per il PCI erano pre
senti Cubattoli. Bassi e Pe
stelli) hanno riaffermato que
sta posizione tesa a rivendica
re il rispetto .degli impegni 
assunti dalla Montedison e ad 
appoggiare l'azione e l'inizia
tiva dell'amministrazione 

Ariani 2 neme dell'animi 
nistrazione ha ricordato le ini
ziative assunte dalla giunta e 
dal Consiglio, ognuno — ha 
detto — nel rispetto dei propri 
ruoli. Ai sindacati — ha af
fermato infatti Ariani — spel
ta il compito di t ra t tare con 
la Montedison quali rappre 
tentanti dei lavoratori della 
Galileo: al Comune spetta il 
compito di sostenere questa 
battaglia con tutte le inizia
tive che siano capaci di c.i-
rantire il mantenimento desi'i 
impegni assunti 

Per tre ore attività bloccate 

55 mila chimici oggi 
scioperano in Toscana 
Oltre ó.l mila chimici scendono oumi in scio 

pero in Toscana per tre oro. All'iniziativa 
indetta dalla FULL', partecipano tutti i coni 
pai ti produttivi e cioè chimici, farnuceuti 
ci. vetro e ceram.ca. miniere, nomina, pia 
stira o concia. Con lo scioperi i sindacati 
k-Ojdiono rivendicare una diversa politica del 
*ettoro incentrata sulla programmazione e 
.osa al superamento dello grave crisi attualo. 
Per O '̂L'Ì sono in programma manifestazioni 
i-d assemblee nelle fabbriche, nello zone e 
nelle province toscane. 1 lavoratori della 
provine la di Firen/o si concentreranno a Se 
sto Fiorentino dove un corteo prenderà le 
mosse dallo stabilimento Ginori por concili 
dorsi nella piazza cittadina allo ore lfi con 
l'intorvolito ili un segretario della federa 
'.ione unitaria CGIL - CISL - l 'IL. Assemblee 
iporto M svolgono anche alla Saint Gohain. 
alla Solvay. negli stabilimenti Montedison e 
nelle zone della Valdinievolo. Valdarno. Val 
fielsa senese, in Lucchesia. a Santa Croce 
•„> all 'Elba. 

Accanto ai temi economici, lo sciopero di 
iggi ha al suo centro la lotta al terrorismo 

" alla violenza. 
DIKTOPM \HM \ — Nel corso di un pub 

blico incontro tenuto alla SMA Andreoni. i 
lavoratori della Dietopharma e della Dessy 
hanno annunciato la grave crisi clic col 
pisce il settore farmaceutico o che ha pe 
-•anti riflessi sulle due aziende. Dall'assem
blea è scaturita l'esigenza di una pressione 
sul padronato affinchè non si giunga a dra
stici ridimensionamenti occupazionali. In 
particolare è stato richiesto un incontro alla 
direzione della Dietopharma che • da m o i 
continua a negare il confronto con le orga 
nizzazioni sindacali. 

Da FLC, cooperative e SUNIA 

Presentata piattaforma 
per l'edilizia pubblica 

La Federazione lavoratori delle costruzio
ni, il movimento cooperativo e il SUNIA 
hanno presentato ieri una piattaforma per 
il .-ettore pubblico della casa. Inta t t i - a 
giudizio delle organizzazioni a Firenze, 
accanto ai problemi del caro affitti, esistono 
altri rilevanti contraddizioni che inasprisco
no lo stato di disamo dei lavoratori e del 
c-eii popolari come il continuo degrado deirll 
immobili, il fabbisogno crescente di ca.se per 
le tamiglie e gli studenti , l'incubo di 1.000 
sentenze di .sfratto ohe potrebbero verifi 
carsi entro l'anno, l'esistenza di circa 3.000 
appartamenti sfitti, la mancanza di colla 
borazlone da par te della proprietà. 

K' nello .spirito del commuto che le tre 
organizzazioni avranno incontri con l'iACP. 
le forze politiche e gli Enti Locali sui temi 
della produzione e gestione del patrimonio 
pubblico, dell 'anagrafe dell'utenza, de! pla
no di ri.'.anamento e di manutenzione straor
dinaria dogli allogai, dell 'attuazione della 
legge 313. 

In particolare la pia* tarorma indira la 
nece-sità di utilizzare pienamente le novità 
inserite m questa legge r iguardante la ri 
(lozione dei costi e la regolamentazione dei 
canoni per l'edilizia residenziale pubblica 
Per la FLC. il movimento cooperativo e il 
SUNIA. l'introduzione del canone sociale e. 
in via tran.sitoria. del canone minimo non 
co.iti'uiscono provvedimenti a .se stanti , ma 
si collocano all ' interno dell'iniziativa più gc 
nerale per rilanciare e riqualificare il ruo'o 
dell'edilizia pubblica e per il r innovamento 
della «est imo del patrimonio abitativo pub 
blico. 

Con la piattaforma le tre organizzazioni 
richiedono pertanto la formulazione di prò 
poste e programmi, l'organizzazione di una 
conferenza di produzione dell'IACP indivi
duando fin d'ora alcuni filoni di dibattito 
noTanagrafe dell'utenza, nelle procedure di 
appalto, nella manutenzione del patrimonio, 
dell'individuazione dello aree, ecc. 

Grazie alla legge sulla finanza locale 

Anche per la Provincia 
si apre una nuova fase 

Il bilancio del '78, approvato la scorsa notte, può contare sul
la certezza delle entrate - Come si sono espressi i vari gruppi 
Anche la Amministrazione 

provinciale, con l'approvazio 
ne del bilancio di previsione 
per il 197R. avvenuta l'altra 
notte, ha avuto modo di «vol
tare pagina » grazie alla leg
ge -M sulla finanza locale che 
impone a tutti gli enti loca 
li di riassestare — prima di 
ogni previsione per l'anno in 
corso — la gestione del bi
lancio passato. (Jli anni « bui » 
contrassegnati dalla incertezza 
finanziaria, dagli anticipi (mol
to costosi) di cassa, dallo sta
to di provvisorietà di tutto lo 
esercizio finanziario, in attesa 
di conoscere i tagli e le de 
ci-sioni dogli organi centrali. 
sono . finiti anche per l'Ani 
ministrazione provinciale di 
Kiren/e. che già fin da og
gi può amministrare — sia 
pure nei ristretti limiti impo
sti dallo stato finanziario del 
l'ente locale — con « certez
za » di programmi. Questi 
concetti sono stati ribaditi sia 
nell'esposizione del vice presi
dente della Provincia Conti, 
sia nell'intervento del capo
gruppo comunista. Monaldo 
Guarniero 

Per quanto riguarda gli in

terventi straordinari previsti 
nel "78. Conti ha precisato 
clic volutamente si è evitata 
una troppo casuale enumera
zione di iniziative in vari cam
pi. per destinare risorse in 
programmi straordinari nei 
vari settori dell'economia, e 
delle opere pubbliche, della 
scuola. Pensiamo — ha ag
giunto — che sia il momen
to di intesa con i comuni del
la nostra provincia e parti
colarmente con il Comune di 
Firenze e con la Regione, di 
verificare le proposto esisten
ti e — se noce-| , ino — for
mulare un piano generale e 
per settori, capace di orienta
re il complesso degli investi
menti pubblici da program
mare su tutto il territorio. 

A proposito dei consorzi so
cio sanitari il capogruppo del 
PCI. Guarnieri ha detto che 
ci troviamo di fronte ad una 
esperienza da guardare con 
grande attenzione, una espe
rienza ciie la Prov incia può 
ulteriormente sviluppare, con
correndo in modo fondamen
tale a rendere produttiva la 
prova dei consorzi. A questo 
proposito. Guarnieri ha sotto 

lineato la battaglia contro la 
emargina/ione sostenuta dalla 
ammalisi razione provinciale 
che ha conseguito risultati no 
tevoli soprattutto nei confron 
ti degli handicappati. Il ca 
pu^ruppo socialista Voti Ber 
ger ha ri|>ortato un giudi/io 
estremamente positivo sulla 
attiv ita della Provincia e MI! 
bilancio, che rispecchia indi 
rizzi o priorità ben definiti-

Significativa è l'astensione 
— sia pure con motivazio 
ni diverse — dei gruppi del 
PSDI. PHI e PDL'P che han 
no preso atto degli impegni 
assunti dalla nmministra/io 
ne provinciale con il nuovo 
esercizio finanziario. Contrad 
dittorio è stalo l'atteggiamoti 
to dei democristiani, d i e non 
hanno saputo portare argo 
mentazioni valide a giustifica 
re il loro volo negativo. In 
modo evasivo hanno criticato 
scelte passate, gestioni a* 
venute e impcimi a s c , j / i dal 
l'Amministrazione nei vari 
settori, <-cnza c i f rare nel con 
ercto delle proposte e delle 
novità presenti nel bilancio dì 
previsione. 

Un convegno organizzato in Valdisieve Nel consiglio di amministrazione dell'università 

Il distretto discute Per il «caso precari» si decide domani 
i problemi educativi ! fa°"3i oraneamente a Lettere un'assemblea con i sindacati - Mozione contro 

circolare del rettore - Nuove iniziative di lotta - Documenti della facoltà 

In che modo, con " quali 
mezzi il distret to può affron
ta re il problema dell'educa-
nione? E' s ta to questo il te
ma centrale delle due gior
nate di studio promosse dai 
sei Comuni del distretto del
la Valdisieve (Dicomano. Pe
lago. Londa. Pontassieve. Ru-
fina. San Godenzo) in occa
sione dell 'insediamento del 
distretto scolastico. Già da t re 
ann i questi comuni si sono 
impegnati icon la collabora
zione di docenti universitari) 
con corsi d: aggiornamento 
per gli insegnanti delle scuo
le materne e dell'obbligo. 
Con il convegno si è voluto 
tracciare le linee di una pro
grammazione. Un intervento 
di sperimentazione e di ag
giornamento. infatti, non può 
essere disgiunto da un serio 
Intervento sul territorio. Nel 
corso del convegno sono sta
te esaminate le risorse so
cioeconomiche e culturali del 
distret to per poter avviare un 
primo discorso di program
mazione socioeducativa e di 
razionalizzaz.one digli inter-

. venti per il diritto alla edu
cazione (una accezione più 
ampia del dir i t to allo s tudio); 
t ono «tati analizzati i lega
mi che corrono tra eduoz.o-
ne scolastica ed extrascola-
i t lca in una prospettiva di 
educazione permanente; si è 
tafcMAtO delle s t rut ture e de! 

le at trezzature scolastiche. 
per un uso diverso delle bi
blioteche e dei centri di ser
vizi culturali. 

Attenzione particolare è sta
ta da ta al ruolo dell'associa
zionismo in primo luogo del 
l'ARCI. che può contare nel 
la zona su di una d.ffusa 

; rete organizzativa, ed a quel
lo dei consieli di quartiere. 
della comunità montana del 
Mugello, del consorzio socio-
sanitar.o. 

Ai term-.ne de! convegno è 
s ta ta organizzata una sene di 

' corsi, che da questo mese 
al prossimo ottobre interesse
ranno ingegnanti della scuo
la materna e dell'obbligo, 
operatori sociali, operatori. 
culturali, neolaureati, studen
ti. Un corso riguarda la me
dicina sociale e sarà condot
to dal consorzio sociosanita
rio di zona: affronterà i te
mi della prevenzione delle di
verse forme di vita, della me
dicina scolastica. Un secon
do corso riguarda l'animazio
ne teatrale, e affronterà i 
problemi della corporeità, del 
gioco simbolico, dei burat t ini . 
del!a fiaba. 

Altri due corsi riguardano 
rispettivamente l'animazione 
musicale di base (dal rumore 
al suono, suono e socialità. 
strumenti e linguaggio musi
cale) e l'animazione con i 

I linguaggi 

Spostata 
la riunione 
dei sindaci 

La riunione dei sindaci di 
Firenze. Bagno a Ripoli. 
Campi Bisenzio. Sesto Fio
rentino. Calenzano. Scandic-
ci. Signa. Lastra a Signa e 
Fiesole • dei compagni in
teressati ai problemi relativi 
ai programmi pluriennali di 
attuazione del Comune di Fi
renze e dei Comuni del com
prensorio fiorentino e della 
necessità di un loro coordi
namento. precedentemente 
fissata per domani, è stata 
spostata a mercoledì prossi
mo alle 9 in federazione. 

Rubato 
un quadro 

da 5 milioni 
a Bagno a Ripoli 

Un quadro del pittore Lui
gi Gioii raffigurante due 
donne è s ta to rubato nei pri
mi giorni del mese nell'abi
tazione di Elena Grazinl. di 
7.1 anni abi tante in via Ap 
parità 45 a Bagno a, RipoLi. 

* Si giocano le ultime car te 
nel braccio di ferro tra pre
cari e rettorato. Domani po
meriggio si riunisce il cons: 
glio di amministrazione del
l'università per decidere se 
adot tare gli strumenti ammi
nistrativi necessari a portare 
i precari a ali stessi livelli 
retributivi degli assistenti co 
si come impone la recente 
sentenza della ma.si*tra*ura 
fiorentina. Alla stessa ora. a 
distanza di poche cent 'naia d: 
metri, nell'aula B della fa 
colta di lettere si riunisco
no i precari. Si metteranno 
in contat to diretto con la sa
la del consiglio dì ammini
strazione Der adottare subito 
* eventuali successile forme 
di lotta » nel caso che vene» 
opposto un nuovo « n o » alla 
loro vertenza. 

Le previsioni non li auto
rizzano a starsene tranquilli 
ad aspettare. Gli ultimi segni 
arrivati da piazza San Mar
co hanno fatto squillare più 
di un campanello d'allarme: 
il rettore ha inviato una cir
colare a presidi, professori 
ufficiali e direttori di istituto 
Interpretata da precari e sin
dacati come un attacco non 
esplicito ma abbastanza chia
ro alle disposizioni della sen
tenza, della magistratura. La 

risposta dei precari e dei sin 
dacati confederali non si è 
fatta a t tendere; hanno pro
clamato Io s ta to di agitazio
ne in tut te e undici le facol
tà dell'ateneo. Un modo per 
premere per il rispetto de! 
la sentenza e per ribadire che 
senza il loro lavoro anche 
l'Università di Firenze non 
avrebbe molta t.ato per t: 
rare avanti 

Lo s tato di acr.Mzior.e 'bloc
co della didattica, della r.-
cerca. assenza del.e commis-
.v.f-.. d'esame) durerà fino a 
sabato. Lo hanno decisa ieri i 
precari riuniti a lettere per la 
'.oro assemblea sonerà'e. Por 
che non ci siano « luche *• e 
smagliature nel loro ramoo 
precari e sindacati hanno de
ciso di rendere più efficace 
e l'impeeno per li controllo 
sindacale dello sciopero con 
presenza necli istituti e vi
gilanza sulla rego'arità nel
la composizione delle com
missioni d'esame e tesi di 
laurea >\ 

L'assemblea è sta*a aper
ta dalla relazione di Mauri
zio Romanelli della CGIL-
Scuola provinciale cne ha ri
ferito sui risultati dell'incon
tro interlocutorio t ra sindaca
ti e commissione del consi
glio di amministrazione del-
l'Università. E' s ta ta appro 

vata una mozione: si ribadi
scono le posizioni dei preca
ri. si denuncia l'atteggiamen
to del rettore, si fis&ano le 
scadenze organizzative e di 
lotta. E ci si impegna anche 
«ad un'iniziativa all ' interno 
rie; consigli di istituto e di 
facoltà tesa ad ottenere da 
parte di questi oraan„smi il 
rifiuto della circolare stessa 
e dicharazioni di adesione e 
di app32?io alla letta de; do
centi precari dell 'ateneo nel 
senso dell 'immediata attuazio
ne deila sentenza e della ri
conferma delle attività didat
tiche e di ricerca svolte fi
nora ». 

Su questa s t rada i precari 
s tanno ottenendo i primi suc-
ce.ssi. II consiglio di istituto 
di anatomia comparata, bio 
logia generale e frenetica ha 
approvato all 'unanimità un 
documento in cui si chiede 
all 'autorità competente l'im
mediata esecuzione dell'ordi
nanza e il consiglio di corso 
di laurea in fisica in una 
mozione ritiene di «confer
mare per il futuro i com
piti didattici fino ad ora as
segnati ai docenti precari e 
respinge... il tono intimida
torio e la sostanza della in
giunzione contenuta nella cir
colare del rettore ». 

i ' «i 

Ricordato il compagno Boschi 
A tre anni dall'assassinio del compagno Rodolfo Boschi, avvenuto in via Nazionale, ieri 
mattina una delegazione del Comune e della Federazione comunista fiorentina si è recala 
al cimitero di Trespiano a deporre corone di fiori alla tomba del giovane comunista uccise. 
Della delegazione della amministrazione comunale facevano parie il sindaco Elio Gabbug
giani, l'assessore Mauro Sbordoni e il consigliere del PCI Corrado Bianchi. La Federazione 
del PCI era rappresentala dai compagni Ferdinando Cubattoli • Renato CampiMttl, 
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